



AUEVAS

*** LA PAREJA HOMOSEXUAL. ENFOQUES.** La mejor manera de resolver un problema no siempre es tratar de comprenderlo, con frecuencia el esfuerzo por encontrar las causas o motivos lejos de solucionarlo los cristaliza y traba impidiendo que evolucionen en su marco natural.

Es un error pedir al otro que sea la realización plena de nuestros deseos; el fracaso en el establecimiento de relaciones gratificantes más que en la imposibilidad de encontrar príncipes azules, está en nuestra dificultad por dejar de ser princesas; esto es aceptar la realidad con sus límites, sus faltas, su ser incompleto. Obvio que si se prefiere hacer de la vida un cuento de rosas, no deja de ser una opción a respetar. Para no pecar de extremista, puede que la mejor alternativa sea la mezcla de todo un poco.

No esperemos de una relación de pareja lo que se nos dificulta para el resto de nuestra vida. La propuesta de pareja como meta lo arruina todo, se pierde la sorpresa, el encanto y la capacidad infantil de seducir que desplegamos cuando no somos conscientes de estarlo logrando.

En cuanto a la felicidad, cada cual es libre de copiar el modelo que le venga, si con ello considera que puede alcanzar un mayor grado de bienestar y ayudar a mejorar sus relaciones amorosas.

No obstante, surgiero en caso contrario echar mano a lo que tenemos más cercanos: la amistad. Relación que no es tanto un modelo como un ideal, cuyo fundamento más que sexual o biológico es ético, y que su universalidad nos podría ofrecer un máximo de estilo Kantiano: cada vez que dudes sobre cómo actuar, pregúntate cómo harías con un amigo. * (extraído de "Casal Lambda" No 1 marzo 1989)

*** APRETADITAS.** Como nos mandamos (mal pensado) muchísimo tiempo entre boletines ni colorete me queda de tantos besitos que recibo ¡y los que reparto!. Un abrazo de oso (ay que me duele) para Ivón, la linda morenita. Un colega les envía palmadas (y yo palmaditas, el orden de la "fuerza" no altera lo que somos ¿verdad?) y felicidades a todas las parejas que se mantienen unidas contra viento y marea por amor; a las que se empaten este año que no cejen en el empeño de las tres F (fe, fidelidad y felicidad), y para las que son como yo "fatuas, frívolas y vacías" (Sofi, ¿cuántas veces viste Fresa y Chocolate?) que lo piensen, que toquen madera antes de ir a la cama -o al derrumbe- sin condón. Acá por unanimidad aconsejamos el uso del condón para todos los "males y desmales". Hay un ciclo retrospectivo de la filmografía de Almodóvar en el gran teatro de la Habana ¡no se lo pierdan!. Reserven sus 10 para las fiestas (niñas como encarece la vida). Recuerden, nuestro color: el malva, atributo: el abanico. A todas y todos absolutamente se les quiere, aprecia y respeta en éste su boletín amigo. ¡Que la dicha os acompañe!. * Colectivo de redacción ACHL.

***SIDA. Falso ó Verdadero.**
Para jugar en tumulto, pareja o solitario. Escoge Tú.

- _____ Las mayores causas de propagación del Sida están en el comportamiento ajeno a cada uno de nosotros.
- _____ La orientación sexual que profesamos genera al grupo de riesgo propagador del virus.
- _____ Los grupos de riesgo se nutren de los que ignoran las vías de propagación del virus y de aquellos que conociéndolas se arriesgan con la insegura esperanza de que "nunca les toque".
- _____ Una premisa para enfrentarle es el sentimiento de sentirnos amenazados por igual y el conocimiento de las vías reales de su propagación y control.
- _____ La fidelidad en la pareja y el uso del condón. Son la vía más segura para protegernos.
- _____ La prevención es de todos.
¡Practícala!